



## Entrevista / María Teresa Ealy Díaz (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Me llama la atención que una mujer integrante de la Sección Instructora haya votado en contra de una mujer; incluso, mandé una solicitud al **Presidente de la Mesa Directiva** para que se informe sobre el estado del proceso de desafuero con máxima transparencia y rendición de cuentas que rigen el actuar público.

Lo que llama la atención, también, es que el propio diputado Blanco no se ha pronunciado sobre lo que se le acusa. No es personal, no tengo absolutamente nada en contra de él; simplemente es esta lucha por la justicia y por las víctimas”.

<https://drive.google.com/file/d/1IIJcEJ49v3xatNxWdKYcCPhS4mVQ667v/view>